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太田地区地域協議会 会議録 

 

１ 開催日時 令和３年７月１０日（土）午前９時～９時３０分 

２ 開催場所 太田中学校武道場 

３ 出 席 者 ５６名 

         太田西小保護者：５名  太田東小保護者：２名 

         地域住民：４３名    教職員：６名 

４ 教育委員会 齋藤教育長 

        学校教育部 吉田部長、安藤次長 

        教育総務課 長島課長、上野主幹、久積主査、角田主査、田沼 

５ 会議内容 

発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

司会 

 

齋藤教育長 

 

 

 

 

司会 

 

出席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田部長 

 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 内容 

 資料を基に説明。 

 

意見や質問はあるか。 

 

統合に反対している訳でないが、一つの考えとして聞いてもらいた

い。太田西小を中心に統合を考えているようだが、太田東小の校舎を使

うというのも一つの方法だと思っている。太田西小の方が教室の数が多

く、太田東小の方は教室が足らないということだが、太田東小の増築を

提案したい。校舎の西側にいくつか教室を増やすことが考えられると思

う。多少お金がかかるが、周りが農村地帯で、のどかで教育環境もいい。

太田西小は旧１２５号があって出入りが危ないと思っている。私も何度

か行った事があるが入りづらいと思った。校庭については、太田東小は

すぐに乾いて、翌日には使えてしまう。校舎の跡地に市の機関が入った

としたら、太田西小の方が中心に近い。将来的に義務教育学校にすると

しても、太田東小の方が用地があるし、色々な事を考えると増築も一つ

の方法だと思う。 

 

問題点も挙げてもらった。これまでの再編の方針もあるので、その中

で解決できるものはしていきたい。ただ、現実的に校舎の増築は厳しい

と思う。他の部分で解決できそうなものは考えていく。 

 



 

2 

 

出席者 

 

 

 

吉田部長 

 

 

 

 

 

 

 

出席者 

 

 

長島課長 

 

 

 

 

出席者 

 

 

長島課長 

 

 

司会 

 

 

２０年後に太田西小が老朽化してしまうということだが、あっという

間の２０年であると考えている。その後の方向性について、わかる範囲

でいいので教えてもらいたい。 

 

太田西小だけの問題でなく、２０年後になると市全体で耐用年数が来

る学校が出始める。１つの学校だけでなく、総合的に考えないといけな

いことだと思っている。どこの学校も児童生徒数が増えることはおそら

くないと思う。その時の状況に応じて、更なる再編成を考えないといけ

ないと思う。太田地区の再編成については、１５年後の児童数の見込み

を踏まえている。これから産まれる子の数によって変わってくることな

ので、その後にその先の計画を考えていきたい。 

 

再編成に向けて進めていく中でスケジュールの目安がわかれば、教え

てもらいたい。 

 

具体的なスケジュールは決定していない。最終的には令和５年度に新

たな学校のスタートを考えている。この後、教育委員会で方針を立てた

いと思う。地域の協議会を立ち上げるために、８～９月頃から地域の団

体の代表者の方に声をかけさせていただきたい。 

 

準備委員会のメンバーが保護者や地域と大雑把に書いてあるが、地域

の部分については、どのような方を考えているのか。 

 

学校運営協議会の委員や自治会の関係者、防犯の関係者を想定してい

る。 

 

４ 閉会 

 

 


